



Editorial

El golpe revitalizador de Aconcagua 2050

Un grupo de empresarios impulsa la idea de conjugar desarrollo industrial, urbano y medioambiental en Concón.

En un ambiente tan marcado por el pesimismo de los últimos indicadores económicos, la idea impulsada por 10 empresas para convertir el barrio industrial de Concón en un referente a nivel nacional no asoma únicamente como una oportunidad para generar reactivación y empleo, sino también como una ruta hacia el gran salto que tiene pendiente la comuna para ser considerada algo más que un balneario. Liderada por Cristián Castro, gerente general de MCP Industrial Ltda, la idea cristalizó en una asociación formal que, bajo el nombre de Aconcagua 2050, tiene los ambiciosos objetivos de atraer inversiones, generar puestos de trabajo y convertir al sector industrial de Concón en el más importante de los próximos 25 años. Entendido de esta forma, el desarrollo propuesto se complementa bien con las vocaciones turísticas e inmobiliarias que han caracterizado a la ciudad en las últimas décadas, con la

El desarrollo propuesto se complementa bien con las vocaciones turísticas e inmobiliarias que han caracterizado a la ciudad en las últimas décadas.

ventaja de que todas estas actividades se concentran en lugares lo suficientemente separados para no sabotarse mutuamente en conflictos estériles, como ocurre en otras comunas del Gran Valparaíso. El apoyo dado a la idea por el alcalde Freddy Ramírez es acertado y ayuda a encauzar la propuesta por el camino de la colaboración público-privada, un paso indispensable que se ve reforzado por el hecho de que entre los objetivos de Aconcagua 2050 se incluye el equilibrio ambiental del sector. Unidos en una visión panorámica, el proyecto que lidera Cristián Castro en Concón, el desarrollo que proyecta el Barrio Industrial de El Salto y el complejo de Copec en Las Salinas, prometen convertirse en golpes revitalizadores de la actividad económica en Concón y Viña del Mar. Una promesa parecida envuelve al Parque Barón, en Valparaíso, aunque los desafíos de levantar a la Ciudad Puerto son mayores. Sirvan estos ejemplos para recuperar en algo el optimismo de una región que por potencial de desarrollo debería estar en otro sitio.